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Hunde-DNA 

Anfrage der Fraktion FDP+ Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.1004 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die jährliche Menge an Hundekot in der Stadt Kassel? 

2. Welche Kosten entstehen durch die Reinigung und Beseitigung von 

Hundekot? 

3. Wie viele Spender mit Beuteln für Hundekot gibt es in Kassel und wie viele 

Beutel werden jährlich verbraucht? 

4. Wie bewertet der Magistrat die Einführung einer Datenbank mit Hunde-

DNA, insbesondere unter rechtlichen und finanziellen Aspekten? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzende Koch die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




